



Rotary 
Rotary International
District 2520
Hanamaki
Rotary Club

Weekly Report

BULLETIN

2022-23年度

会長：藤田勝敏

幹事：藤村弘之

会場監督：阿部一郎

会長IL外：吉田和洋

副幹事：市村 律

6月20日 第3327回 例会

■本日のプログラム

例会進行：会場監督

- | | |
|------------------------|---------|
| 1.開会点鐘 | 会長 |
| 2.ロータリーソング | |
| 3.四つのテスト | 会長 |
| 4.会長の時間 | |
| 5.新旧会長・幹事バッチ交換
及び挨拶 | |
| 菊の会新旧会長・会計挨拶 | |
| 6.委員会報告 | |
| 7.幹事報告 | 幹事 |
| 8.出席報告 | 出席委員会 |
| 9.ニコニコボックス | ボックス委員会 |
| 10.連絡事項 | |
| 11.閉会点鐘<終了後記念撮影> | 会長 |

第2部 親睦会

■幹事報告

- ロータリー財団に関するアンケートのお願い
〔国際ロータリー 第2520地区 2023-24 ガバナー
森川昭正〕
- 新旧会長・幹事引継ぎ会開催のご案内
〔2分区 ガバナー補佐 菅原忠勝〕
- ハイライトよねやま 279号
〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕

■出席報告

32人中 **16名**
出席率 59.2% 前回修正 66.6%

■メーカーアップ

- 6/9(金)子ども食堂応援自販機の説明 (富士大学)
橋川秀治君・鹿討康弘君
- 6/13(火)オクラホマチームの盛岡入りの立ち会い
佐々木史昭君

■今後の予定

6/27(火) 休会 年度切替休会 (定款第6条)

■その他予定

6/22(木) めくまる食堂フードパントリー

月間テーマ：ロータリー親睦活動月間

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなの為になるかどうか

★★6/13のメニュー★



白金豚ヒレカツカレー

◆第3326回例会 6月13日 会長の時間



皆様、こんにちは。

2022-23年度の例会も本日例会を含め残すところ2回となりました。1年間、ご協力を頂きました皆様に感謝申し上げます。来週の最終例会も宜しくお願い致します。

本日は私の会長の時間の後、吉田エレクトより来年度(2023-24年度)の事業計画&年間プログラムについてご説明を頂きます。また、オクラホマより2022-23年度青少年(短期)インバウンドチームが6/9に仙台入りし、6/16午前中には花巻市へ到着します。佐々木史昭君より、当クラブが対応、協力すべき事項についてご説明をお願いします。つきましては、私の会長の時間は短時間5分程度で終了させていただきます。

日本経済新聞の月ぎめ購読料が7/1より4000円から4800円へと大幅改定、値上げとなります。購読料の値上げは2017年11月以来、5年8カ月ぶりとなり、様々なコストが高騰しているのではやむを得ないと思いますが値上げ幅には少々驚きです。私は週末に日経新聞をまとめ読みしておりますが、最近の同紙の脱炭素に関わる偏った記事には懸念を抱いております。日本都市ガス協会からも、たびたびクレームを入れているようです。最近では千葉銀行、千葉証券、武蔵野銀行の仕組債販売に対する金融庁の処分勧告関連記事を2日連続で一面に掲載しましたが、それほどトップ記事としてインパクトある内容ではないように思われます。DXの推進で新聞離れは止まりませんが、40年間愛読した新聞でもありますので何とか頑張りたいと思います。

ちなみに、現在の一般紙の新聞発行部数は2800万部台で、直近5年間で失われた部数は1000万部となります。(平均毎年200万部減)もし、今後もこのペースが継続すれば15年後に紙の新聞は日本から消えてしまいます。そもそも、ネットの記事も新聞社の記者が取材した情報を転載されたものです。ネットニュースのメディアは取材コストをかけるだけの経営的余裕はありません。新聞離れが先行している米国では地域選挙の投票率が低下し、不正や汚職が横行するなどの弊害も発生しております。日本でも同じことが起こりかねません。やはり、新聞は民主主義を支えるインフラです。若い世代はニュースを知るのにはネットで十分、わざわざ新聞を買う必要はないと考えている人が大半なのでしょうが、少し小言を言わせて頂きました。私自身も年取った証拠です。せめて身体だけは継続して鍛えていきたいと思っております。以上をもちまして会長の時間を終わります。

■オクラホマインバウンドチーム受入について 佐々木史昭君【要旨】



盛岡は見るところがたくさんあるので、街中を見せるプログラムで進行しているところです。花巻・北上のどういった方々に参加いただく予定になっているのか、昨日現在のものを資料としてお付けしております。
～中略～ サヨナラパーティーの会場設営受付関係を、ちょっと時間があるという方、後で打ち合わせさせていただければと思っているところでございます。どうぞよろしく申し上げます。

■ 新年度事業計画&年間プログラム計画発表 吉田会長エレクト【要旨】



2007年10月に入会し歴史と伝統のある当クラブで、2023-24年度会長として、2016年以来2回目の会務を預らせていただくことになりました。とはいえ上手に運営できるわけではありませんので、心強い先輩である阿部幹事をはじめ、理事・会員の皆様に支えていただき務めていこうと思っていますので、ロータリーの友情の下温かい目をお願い致します。

今年5月8日には、3年以上に及んだ、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行したことにより、今まで様々な事が制限されたなかでの行動・活動でしたが、そのストレスから解放され、一気に世の中も含め、ロータリーの活動も動き始めてきております。青少年交換事業の再開もその一つであり、秋には姉妹クラブのホットスプリングス・ビレッジ・ロータリークラブとの交流も節目の年として再開されることになっております。今年度の国際ロータリー会長 ゴードン R・マッキナリー氏は、私たちの最も優れた仕事のいくつかは、ほかの人たちの継続的な取り組みをサポートすることであるかもしれません。クラブのリーダーが始めた事を良いアイデアを土台として継続し、今後さらに大きく飛躍できるように努める事が重要としています。今年度国際ロータリーのテーマは、「CREATE HOPE in the World」「世界に希望を生み出す」です。

2023-24年度 RI 第2520地区森川昭正ガバナー方針である、他者を想いつつ、RIの活動方針を実現できる活動を念頭に、ガバナーが掲げた、DEIの推進と公共イメージの向上、ローターアクトクラブの活動推進、女性のエンパワーメントへの理解推進、ポリオプラス PGの推進、ロータリー財団および米山奨学会への寄附促進、MyRotary の利用促進、メンタルヘルスに関する理解推進と支援、国際交流および人道支援事業への積極的参加を念頭に、できる事から、地区や他クラブとも連携し1年間務めて参りたいと思います。まずは、MyRotaryの登録をお願いいたします。また、地区では第2520地区アプリによる、配信も始めておりますので、是非インストールしご覧いただき活用いただければと思います。

当クラブといたしましても、『継続』と『変化』『変えないために、変わっていきましょう！』を基本に、多様性・多価値観を尊重し、気持ち良く楽しんで参加し活動できるクラブを目指して、森川ガバナーの活動方針を踏まえ、第2分区分井敬孝ガバナー補佐や関係するクラブ、団体様と共に、地域も良くなるよう『四つのテスト』を念頭に『職業奉仕』『社会奉仕』『青少年奉仕』そして『クラブ奉仕』を主に活動し、公共イメージの向上にも努めていきたいと思っております。先のクラブ協議会で説明させていただいた、花巻ロータリークラブ組織図や各委員会の役割概要につきましては、活動計画書に記載させていただきます。

2024-25年度には、花巻ロータリークラブが創立70周年の節目の年となります。今年度は活動計画書に、いつもご協力を頂いている「菊の会」の2010年以降の役員様を花巻ロータリークラブの節目事業も併せて掲載させていただく事と致しました。

藤村年度での周年事業を見据え、私の年度で少しずつ準備を進めて参りたいと思っておりますので、皆様のご協力をお願いいたします。ぬくまる食堂実行委員会事業等も含め、皆さま1年間よろしくお祈りいたします。

■ 第3326回 ニコニコボックス

【藤田勝敏君】今年度、最後に6/18(日)オクラホマインバウンドさよならパーティ、6/20(火)菊の会との最終合同例会、2つの大切なイベントが控えております。皆様の御協力をよろしくお願い致します。

【藤村弘之君】今年度も次年度もカウントダウンです。年度が変わってもRCは継続ですからね。会長もホットしてるところでしょうか、次年度もガンバリましょう！

【吉田和洋君】ついに藤田年度最終昼例会となってしまうました。来週は最終夜例会。7月4日からのスタートとなります。この日出張が入ったのですが、残念、不参加の返事をしました。こんな感じで一年が進みそうです。皆様のご協力を切にお願いします。

【阿部一郎君】昨日、急な腰の痛み、ぎっくりかなと思いましたが、本日は痛みがなくなりました。これは経験上、尿路結石の前ぶれ。今夜からは、ビールを大量に飲んで尿を排出しなければならぬと決心しました。例会もとうとう後1回、休まない様、石を来週までには出したいと思っております。

【高橋豊君】6月4日(日)陸前高田に天皇皇后両陛下をお迎えして全国植樹祭が開催され、私も参加して参りました。お天気に恵まれ、両陛下の笑顔が印象的でした。岩手県は森林面積が78%で森林産業の発展が岩手県の発展を支えるよう頑張ってくださいと思います。

【上田穰君】今年度最後の昼例会ということで、いよいよヒマジンロータリーのテーマも最終段階ですね。藤田会長おつかれ様でした。こんな日なのに急な都合により早退ということですみません。

【稲田典之君】誕生祝ありがとうございます。昨日66歳になり、珍しく家にいたので、ささやかにお祝いしていただきました。

【佐々木史昭君】藤田会長、1年間大変おつかれさまでした。知的な笑顔が心なしか柔らいで来たように思います。吉田エレクト、来年度花巻ロータリークラブをよろしくおねがいします。6/18(日)夕方のオクラホマさよならパーティは、花巻RCのみなさまに多大なるサポートを頂き、感謝申し上げます。

【立花徳久君】毎日朝、アイスコーヒーを淹れるのですが、残った豆を使ってコーヒーゼリーを作ったら、思ったより香りが良く美味しくいただきました。

【橋川秀治君】木曜日から韓国に出張と言うと会社の人に「いいなあ」と言われますが、木曜日の19:40に羽田発で17日土曜日朝7:50金浦

空港発のダンガンツアーです。でも18日のサヨナラパーティーには出ます。よろしくお願い致します。

【藤原喜子君】一年の振り返りをしながら、藤田年度の例会も、後2回と今朝思ったとたん、なぜかじわつと涙がでてきました。色々なご苦労されて、会長職を全うされた藤田会長ほかメンバーの皆さまとの様々なことを思い出して、しみじみとこの一年間楽しかったです😊

第38回 ぬくまるフードパントリー実施報告(簡易版)

■ 申込世帯数：73世帯

(新規世帯：6世帯、
代理引取：2世帯)

■ 参加者：会員9名・菊の会7名

■ お手伝い様：社協様2名

■ ボランティア様：13名(島様、阿部様

小原様、田村様、マーマフーズ社員様2名、
コープ花巻あうる社員様2名、みちのくクボタ社員様2名、
グルージャ益子様、その他2名)

■ ご寄付・ご協力者様(順不同)

生協様・中央水産花巻様・やまそう様・JA いわて花巻様・むすびえ様・インクルいわて様・ファミマ鍋倉店様・コープ花巻あうる様・(株)焼肉冷麺・ヤマト様・こどもの居場所ネットワーク様・マーマフーズ様・岩手雪運(株)様・(株)エヌワイエス様・モランボン(株)様・(株)美多加堂様・いわてグルージャ盛岡様



花巻ロータリークラブ

<<事務局>>

花巻市花城町10-27

花巻商工会議所

TEL/FAX 0198-41-1133

e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL:http://www.hanamaki-rc.com